
《ゲスト》

　妻神 和憲様 (八戸 RC)

《会長要件》大橋会長

　本日はお足元の悪い中出席してい

ただき誠に有難うございます。先週

は 18 度とか 19 度あったのに 1 週間

でこんなにも寒くなって、今は晴れ

ていますが先ほどまでは吹雪いてい

て 11 月とは言え冬ですね。先週は私

がインフルエンザでお休みし、皆さ

んとお会いするのはほぼ 1ヵ月ぶりです。先週おや

すみしましたので少し韓国の報告をさせて頂きます。

　記念式典については皆さんもお話して下さったと

思いますが、初めて韓国の言葉で挨拶しましたが、

恥ずかしい思いが今でもこみ上げてきます。韓国の

方は気持ちが熱くて、熱烈大歓迎して下さり、我々

日本人は「おおー」とか言ってハグするのが恥ずか

しいかもしれませんが、韓国の方にとっては喜ばれ

ることだと思いますので、再来年の 50 周年の時には

来ていただけるという事ですから、その時には熱烈

歓迎をお願いいたします。台湾や韓国との方との会

話は英語があれば大体の事は話せます。勿論今ある

スマートフォンのアプリで翻訳という事もあります

が、簡単な会話くらいは英語で話せればいいので皆

さんも英語を習いましょう。自由行動の時間に南大

門広場で初めて鉄砲を撃ちました。昔、ダイハード

の主人公が使っていたという鉄砲を撃ったのですが、

凄く撃ちやすくて 99 点取りびっくりしました。二度

と撃つことはないでしょうが良い経験でした。羽田

空港では私が検閲官に呼ばれ荷

物から何からあけられたのです

が何も出てくるわけがなく、あ

れは何だったのでしょうか。南

浦項クラブからのクラブ同士の

記念品でいただいて来たものが

こちらです。金色の鬼瓦です。ありがとうございま

した。

　11 月も最後の日になりましたが皆様のお陰で地区

大会とか南浦項の訪問とかが終わりました。来月は

年次総会とかクリスマス家族例会がございます。次

年度会長の橋本さん、もうすぐでございますので覚

悟していた方が良いかと思います。本日はロータリー

財団担当例会です。言われないうちに寄付をしたい

と思います。今月のロータリーレートは 149 円だと

いう事ですが、毎年私が寄付した後円高になりやす

くなるというジンクスがありますが今年もそうかな

と思っています。慶徳委員長今日はよろしくお願い

します。

《結婚記念日》

小原会員

《RLI 終了証伝達》

橋本会員　　　　　　出貝会員

《幹事報告》伊藤幹事

◦IMのDVDが出来ました。皆様のレター

ボックスに入れてあります。

◦先週に引き続きモロッコ地震の義援

金をお願いしています。

◦蕪嶋神社様より年末年始の御案内が

《出席報告》西村委員
　正会員数 30 名。本日の出席は免除

会員 4 名を含む 22 名。出席率は 88％

です。

 

2023-24年度ＲＩのテーマ「世界に希望を生み出そう」
ＲＩ会長　ゴードンＲ・マッキナリー（ＣＲＥＡＴＥ  ＨＯＰＥ  ｉｎ  ｔｈｅ  ＷＯＲＬＤ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　築舘　智大   ● 会長　大橋　央雅  ● 幹事　伊藤　斉  ●コミュニケーション委員長　米内　安芸

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2268 回 例 会 記 録
《ロータリー財団担当例会》

2023 年 11月 30 日（木）
点鐘　12：30

レポート No.1700

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか



と初めて知りました。コロ

ナウイルスで名前は覚えて

はいましたが、ポリオにも

関連のある方だったんだな

と思いました。尾身先生の

お話の中で、ロータリーが

一番最初にお金を出してく

れたという事がありましたけれども、こういう部分

で皆さんからの寄付が役立っているんだなと言うの

を改めて感じました。動画の中でもお話があったよ

うに、野生型のポリオウイルス常在国は、今 2 カ国、

パキスタンとアフガニスタンという事になっていま

す。RI 日本事務局の財団室ニュースも地区のホーム

ページに載っていますが、この中で私が興味を持っ

たリポートが載っていましたのでご紹介させていた

だきます。日本在住でアフガニスタンのポリオ根絶

に関わっている疫学者の方の「アフガニスタンの現

状」というリポートです。アフガニスタンは 40 年近

く内戦ですとか国際紛争が続いており、その結果ポ

リオのワクチン投与と言うのが進まないという現状

がありました。2021 年 8 月に現在のタリバン政権が

発足し、これによって紛争状態が、現状としては無

くなったという事です。ニュース等で人道的な部分

で問題があると報道されていますが、実際の所紛争

がないということで、皆さん平穏な生活が送れてい

るという事をリポートの中で述べておりました。政

権前にポリオの予防が行き届かない子どもが 500 万

人いるといわれていましたが、現在治安が理由で接

種できないという方はいないという事です。現タリ

バン政権もポリオ根絶には前向きな姿勢を示してい

るという事で、様々まだ課題はあるそうですが、こ

こがターニングポイントの一つになるのではという

リポートでした。ポリオを根絶しなければ、10 年以

内に何 10 万の子どもが身体麻痺に苦しむという可能

性があるといわれています。医療費も大幅に膨らみ

ポリオの影響を受ける人々の生活の質が著しく悪く

なるともいわれています。我々に出来る事は限られ

ているかもしれませんが、今後も寄付を続けていく

意義は大きいと思います。今年度、大橋年度でクラ

ブとして年次寄付 4,650 ドル、ポリオプラス 930 ド

ルという目標を掲げております。今日で 11 月が終わ

りますので残り 7 か月ございます。円安という為替

の影響もありますので中々厳しいところがあります

が、皆さんご都合の良いときにご寄付の方をいただ

ければ有難いと思います。先程大橋会長よりご寄付

をいただきました。ありがとうございます。10 月の

末に発表していなかったと思いますが三川会員から

もご寄付をいただいております。ありがとうござい

ます。これで本日の発表を終わらせていただきます。

ありがとうございました。

来ています。1 月 11 日は蕪嶋神社での新年互礼例会

です。

◦ロータリーの友通信、メールしていますがない方に

はプリントした物をレターボックスに入れてありま

す。

◦例会変更のお知らせ、八戸北 RC 12 月 19 日 ( 火 )

時間変更、12 月 26 日 ( 火 ) 任意休会、八戸中央 RC 

12 月 15 日 ( 月 ) 時間変更です。

◦地区事務所より 2026-27 年度の地区ガバナー推薦再

度のお願いが来ています。

《ニコニコボックス》櫻田副委員長

大橋会長 :ニコニコ

伊藤幹事 : 長者山下のハナミズキ、雪

　　　　の花がきれいでした。

清川会員 : 慶徳委員長、本日はよろし

　　　　くお願いいたします。

結婚記念日 :小原会員

《ご報告》清川会員

　前回の例会は病院で時間がかかって

出席できませんでしたので、南浦項の

報告をさせて頂きます。昨年南浦項市

が水害で大きな被害が出ました。私た

ちのクラブからも義援金を送りました

ので当時の会長に確認したところ台湾

のクラブと財団からもいただいたのを

合わせて分けようかという話もありましたが、全額

市役所へ災害復興という形で寄付したという事でし

た。お礼の言葉を頂いて帰ってまいりました。橋本

会長エレクトより託された八戸南ロータリークラブ

の 50 周年への出席のお願いのお手紙を元会長とエレ

クトにお渡しし、2025 年 4 月 19 日に執り行われま

すので、是非お出でいただければと伝えたところ、

現会長の奥様が、日本語が堪能な方で「私が行きます」

と一番最初に手を挙げて頂きました。本当に来てい

ただければ嬉しいです。今回も盛大に歓迎していた

だきましたので、私たちも来ていただいたときには、

力いっぱい歓迎していただきたいと思います。

《ロータリー財団》慶徳委員長

　皆さんこんにちは、ロータリー財団

委員会の慶徳です。今日は担当例会と

いう事でポリオについてお話させてい

ただきたいと思っています。地区の

ホームページにポリオの動画が載って

いまして、皆さんポリオについては詳

しくご存じとは思いますが、内容が大

変分かりやすい動画ですので、先ずこちらを御覧に

なって下さい。( ポリオ動画 ) 私はこの動画を見て

尾身茂さんが WHO でポリオ根絶に尽力していた方だ
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